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Zitat von Faantir Gried 

Du vergisst dabei leider, dass das derzeitige Direktorium mit korrekten Vetos nach
Gutdünken verfährt, wie Thasco bewiesen hat.

Auch wenn man unsinnige und falsche Vorwürfe ständig und überall wiederholt, werden sie
nicht wahrer. Und Thasco hat überhaupt nichts "bewiesen", sondern seine Meinung geäußert.
Die entspricht zwar erfeulicherweise Deinen Vorstellungen, ist aber auch nicht das Maß der
Dinge. Andere Mitspieler haben genau das Gegenteil "bewiesen". Das Vetorecht in der OIK
funktioniert jedenfalls.
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